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ATA DA 33° SESSÃO ORDINÁRIA DA 16° LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE JACUÍPE DO ESTADO DE ALAGOAS, REALIZADA NO DIA 25 de OUTUBRO DE 
2023. 

PRESIDÊNCIA: PAULO BUARQUE DOS REIS  

Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês  de outubro do ano dois mil e vinte e três (2023), nesta 
cidade de Jacuípe do Estado de Alagoas, no prédio da Câmara Municipal situada na rua 
Prefeito Mário Acioly Wanderley ás 20 (vinte) horas, realizou-se a 32° sessão ordinária  da 
Câmara Municipal de Jacuípe. José Severino da Silva- vice em exercício, José Marcondes 
Artur da Silva, Américo Batista Martins, Suziney Moreira Cavalcante da Silva, André Luiz 
de Lins e Ednaldo Alexandre da Silva. Acusando o livro de presença comparecimento de 
06 (seis) vereadores o senhor presidente diz: Em nome de Deus e havendo número 
suficiente declaro aberta a sessão e ordeno a leitura da ata anterior. Procedida à leitura 
da ata anterior e posta em discussão ninguém se manifesta. Posto a voto e a mesma 
aprovada por unanimidade em seguida o senhor presidente determina a leitura do 
expediente que constou do seguinte. Ofício n° 148/2023 datado de 25 de outubro de 2023 
apresentando a mensagem número 13/2023 e o projeto de lei n° 13/2023 que dispõe 
sobre a abertura de crédito adicional especial para viabilizar a aplicação dos recursos 
advindos de lei complementar n° 195 de 08 de julho de 2022 Paulo Gustavo e da outras 
providências -Despacho-A Comissão de constituição justiça e redação final para comissão 
de parecer. Esgotar a parte destinada ao expediente o senhor presidente autoriza a 
senhorita Miquelly Samara Silva Buarque ir até a tribuna para dar explicações sobre o 
referido projeto ora apresentado e lido o que aconteceu de imediato com a saudação a 
todos iniciou sua oratória falando da lei Paulo Gustavo e quais os benefícios que ela dará, 
o que deu a entender aos ouvintes que a cultura decorrente de seus efeitos eram 
necessários e por isso ela contava com o apoio da Câmara municipal de Jacuípe e seu 
legisladores e logo encerrou sua oratória. Em seguida o senhor presidente retomou os 
trabalhos encerrando a sessão, agradecendo a Deus por tudo o que aconteceu nesta 
sessão sobre o seu comando. Do que, para constar eu Irineu Teotônio Silva autorizado 
pelo primeiro secretário lavrei a presente ata após ser lida e achada conforme vai 
assinada por todos os senhores vereadores. 
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